
 

 
 
 
 

NOTA DE PRENSA 
 
 
 
 
Villa María del Triunfo 

Congresista Chihuán: “Deporte es la mejor alternativa de alejar a 
jóvenes de las drogas y el pandillaje”  
 
 
Lima, 14 de setiembre de 2011.- Esta semana, la congresista Leyla Chihuán Ramos se reunió 
con la alcaldesa de Villa María del Triunfo, Silvia Barrera Vásquez, con el objetivo de 
intercambiar ideas en pro del deporte.   
 
El distrito cuenta con muy pocas losas deportivas, lo que causó gran preocupación en la 
parlamentaria. En ese sentido, señaló que era necesario evaluar la creación de “polideportivos”, 
infraestructuras productivas y eficientes donde se pueda practicar más de un deporte (fulbito, 
vóley, básquet y atletismo). 
 
“La práctica del deporte es beneficiosa para la salud, cuerpo y mente. Además, puedan 
prevenir problemas que afectan de forma directa a la población joven, como la violencia, drogas 
o el pandillaje”, aseveró Chihuán.  

Al igual que en otros distritos, el pandillaje  y el consumo de drogas no son ajenas al municipio. 
Recientemente, la burgomaestre de Villa María reunió a los integrantes de las barras de la “U” y 
“Alianza Lima” a fin de generar conciencia entre las denominadas ´barras bravas´ y así evitar 
problemas y conflictos en la vía pública.   

“Lo que se busca con éste diálogo es que los jóvenes logren desviarse de las conductas que 
hacen a la zona conflictiva y que se enfoquen en actividades como el deporte” aseveró Barrera 
Vásquez. 

Tren eléctrico 
Por otro lado,  Barrera Vásquez denunció que las obras del tren eléctrico fueron levantadas al 
ras del suelo, sin previa consulta vecinal, ni puentes vehiculares, hecho que ha provocado el 
aislamiento y división del distrito en lugar de integrar y acortar distancias. Asimismo, indicó que 
la contaminación sonora ha provocado la rajadura de las paredes de las viviendas aledañas, 
siendo las más afectadas las zonas de Pachacútec, Mariano Melgar y Elías Aguirre.  
 
Tras escuchar a la alcaldesa, la congresista Chihuán indicó que buscará canalizar los pedidos 
que aquejan a la comuna ante las instancias competentes a fin de encontrar una pronta 
solución.  
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